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Aos 14(quatorze) dias do mês de setembro do ano de 2021, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma hibrida com as presenças dos 
vereadores; Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cleber Costa, Cal 
Moreira, Davi Davino, Eduardo Canuto, Francisco Holanda Filho, Fernando 
Holanda, Fabio Costa, Gaby Ronalsa, Joãozinho, José Marcio Filho, João  
Catunda, Luciano Marinho ,Leonardo Dias, Marcelo Palmeira, Oliveira Lima, 
Olivia Tenório, Samyr Malta, Silvania Barbosa, Siderlane Mendonca, Teca 
Nelma, Dr. Valmyr. Nesse momento em discussão a Ata da sessão anterior, 
enviada eletronicamente.  Passando para o grande expediente como primeiro 
orador vereador Leonardo Dias cita anúncio da Prefeitura referente ao 
lançamento do Passe Livre Estudantil. Diz que não é contra a ideia porem essa 
Casa Legislativa tem que se posicionar no tocante ao termo aditivo que é 
mencionado no decreto que regulamentou a matéria, prevendo que 
encaminhe o projeto para ser apreciado nessa Casa. Em aparte vereador 
Fernando Holanda corrobora com o orador solicitando que o mesmo marque 
uma Audiência Pública para tratar sobre o tema com os órgãos competentes. 
Em aparte vereador Siderlane Mendonca diz que o orador não tem 
conhecimento sobre o que de fato foi divulgado pela Prefeitura no que se 
refere ao Passe Livre Estudantil, em tempo que discorre sobre o PL, que vai 
ser encaminhado para ser discutido nessa Casa e tratar não só o passe livre, 
será discutido as formas abrangentes do sistema de transporte dentre outros. 
Segundo orador vereador Joãozinho parabeniza o vereador Leonardo Dias 
pelo tema trazido no dia de hoje. Em seguida fala de sua visita na UPA da 
Santa Lucia, onde a mesma teve sua ordem de serviço assinada no dia 08 de 
fevereiro de 2021, em tempo que cita projeto de Lei de autoria desse vereador 
para denominar a UPA citada no nome dos Ex. Ministro Guilherme Palmeira, 
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em tempo que faz elogios a obra da UPA que está de fato sendo realizada. 
Logo após fala sobre a reunião de convite junto ao Secretario Pedro Vieira 
para o mesmo prestar esclarecimento, onde sabiamente na citada reunião o 
líder do governo vereador Siderlane Mendonça propôs uma CEI. Fala que está 
tendo conhecimento que o vereador Siderlane Mendonça vai sair de licença, 
onde propõe que essa Casa possa dar continuidade a criação da CEI hora 
citada. Em aparte vereador Siderlane Mendonça discorre sobre a questão, 
onde se faz necessário uma investigação também no caso PRIME dentre 
outras áreas e não entende a celeridade dessa CEI para o orador, tendo em 
vista que esse vereador vai se afastar por apenas 15 dias para realizar uma 
cirurgia e no seu retorno daríamos andamento a todos os esclarecimentos 
discutido na reunião com o secretario Pedro Vieira. Em aparte vereador 
Fernando Holanda corrobora com o tema em questão, em tempo que solicita 
que no retorno do líder do governo venhamos a tomar as providências 
cabíveis. Retornando orador agradece a atenção de todos e propõe que se 
vote agora a CEI e assim esperaríamos o retorno do líder do governo para as 
posteriores providência. Terceiro orador vereador Francisco Holanda Filho 
discorre sobre o segmento de eventos que foram bastante prejudicados nessa 
pandemia e hoje em reunião na associação comercial discutimos o retorno dos 
trabalhos desse segmento. Discorre as questões tributarias que não cabe a 
um parlamentar decisões, porém cabe ao município mudança no recolhimento 
de ISS, onde já fizemos o requerimento para Prefeitura Municipal de Maceió 
para esse fim. Fala que com os eventos liberados todos ganham com o 
aquecimento da economia. Em aparte vereador Siderlane Mendonça 
parabeniza a fala do orador, onde já chegou a hora da liberação geral de 
eventos. Retornando orador pontua e discorre sobre o que quis dizer com 
sua fala sobre o fracasso  do shopping Popular. Diz que no Shopping Popular 
tem que ser realizadas ações para que no local tenha fluxo de pessoas, bem 
como políticas públicas para os ambulantes. Quarto orador vereador 
Siderlane Mendonça fala sobre notícia divulgada no Politica Alagoana sobre 
esse vereador que estaria dirigindo estando ao telefone, onde esse vereador 
entrou com protocolo para que a SMTT possa mostrar as imagens desse 
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vereador dirigindo ao telefone. Diz que com as imagens esse vereador como 
cidadão vai processar a quem se deve por divulgação de informações falsas. 
Em aparte vereadora Silvania Barbosa diz lamentar episódios como esse e 
espera que o vereador consiga o direito de resposta. Em aparte os 
vereadores; Leonardo Dias e Oliveira Lima fala ser lamentável, onde o orador 
deve mesmo levar a diante esse esclarecimento e processar a quem se deve. 
O Presidente vereador Galba Novais Netto se coloca e coloca toda a 
assessoria da Casa a disposição do vereador Siderlane Mendonça. Quarto 
orador vereador Cleber Costa discorrer sobre o decreto do Passe Livre 
Estudantil e tive a felicidade de saber se essa matéria chegasse nessa Casa 
todos os vereadores aprovaria esse projeto. Passa a discorrer sobre as 
prerrogativas do Executivo e uma delas é poder baixar projeto de Lei, onde o 
Prefeito de Maceió JHC em 8 messes de governo vem realizando várias 
melhorias para o nosso municipio. Em aparte vereador Leonardo Dias diz que 
o TAC não foi cumprindo pelo Município do Estado. Quinta oradora vereadora 
Teca Nelma discorre sobre a Audiência Pública que realizamos sobre os 
animais, em tempo que passa ler em tribuna debate do STF, sobre o abate de 
animais apreendidos, sendo lamentável esse debate que não contribui em 
nada a relação homem natureza, alertando a todos os políticos para busca de 
políticas públicas a proteção aos animais. Sexto orador vereador Dr. Valmyr 
fala da data 13 de setembro um marco histórico para os estudantes referente 
ao decreto da conquista do passe livre estudantil. Em aparte vereador Luciano 
Marinho diz que todos nós estamos assistindo nos avanços na educação 
pública no nosso município, sendo outra conquista o passe livre estudantil. 
Retornando orador fala da alegria dos alunos e famílias, bem como discorre 
sobre o retorno as aulas. Pela ordem a vereadora Silvania Barbosa solicita 
que se coloque em pauta moção de pesar pelo falecimento do Desembargador 
Orlando Manso e 1 minuto de silencio, sendo deferido pelo presidente que 
também externa pesar, em tempo que o vereador Francisco Holanda Filho 
também apresentou Moção ao mesmo. No Prolongamento do Expediente; 
Projeto de Emenda da Lei Orgânica da vereadora Teca Nelma, protocolo de 
número 09080013/2021; Projetos de Lei do vereador Leonardo Dias, 
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protocolos de números 0913005/2021 e 09080019/2021; Projeto de Lei do 
vereador Oliveira Lima, protocolo de número 09080019/2021; Projetos de Lei 
da vereadora Gaby Ronalsa, protocolos de números 08200023/2021, 
07150052/2021 e 06300017/2021; Projetos de Decreto Legislativo do 
vereador Galba Novais Netto, protocolos de números 09090049/2021 e 
09130018/2021; Projeto de Decreto Legislativo da vereadora Gaby Ronalsa, 
protocolo de número 09130016/2021; Projeto de Decreto Legislativo do 
vereador Siderlane Mendonça, protocolo de número 09130017/2021. Feita a 
chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para 
deliberar a pauta, foram lidos e aprovados Projetos e Requerimentos de 
números e autorias; Indicação da vereadora Gaby Ronalsa, protocolo de 
número 09020052/2021 em discussão única; Indicações do vereador Aldo 
Loureiro, protocolos de números 09090052/2021 a 09090054/2021 em 
discussão Única; Indicações do vereador do vereador Cal Moreira, protocolos 
de números 09080033/2021 a 09080049/2021 em discussão única; Indicações 
do vereador Davi Davino, protocolos de números 09090016/2021 a 
09090020/2021 e 09090022/2021 em discussão única; Indicações do 
vereador João  Catunda, protocolos de números  09090022/2021 a 
09090032/2021, 09090034/2021 a 09090038/2021 em discussão única; 
Indicações do vereador Siderlane Mendonça 09100007/2021, 09100009/2021 
a 09100011/2021, 09100013/2021 a 09100015/2021 em discussão única. 
Indicações do vereador Cleber Costa, protocolos de números 09090028/2021, 
09080029/2021, 09090033/2021, 09090039/2021, 09090040/2021 e 
09090044/2021 em discussão única; Projetos de Lei da vereadora Silvania 
Barbosa, protocolos de números 05170023/2021 e 05170022/2021 em 
primeira discussão; Projeto de Lei da vereadora Teca Nelma para discutir a 
autora, protocolo de números 06150012/2021 em primeira discussão; Projeto 
de Lei da vereadora Olivia Tenório, protocolo de números 06170023/2021 em 
primeira discussão; Projeto de Lei do vereador Oliveira Lima discutido pelo 
autor, protocolo de números 05260070/2021 em primeira discussão; Projeto 
de Lei do vereador Brivaldo Marques, protocolo de número 05110037/2021 
em primeira discussão. Passando para o Expediente Final. não teve 
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oradores. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para o dia seguinte em horário regimental Maceió, 14 de 
setembro de 2021 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de 
Redação de Atas e Debates.  
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